
REQUERIMENTO Nº 910/06 

De Providências 

 

“Quanto à extração de árvore no 

Jardim São Francisco”.  

 

 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 

junto ao setor competente, no sentido de proceder a extração de árvore na 

Rua  Tamoios, n° 209, localizada no Jardim São Francisco.  

  

Os Munícipes procuraram este vereador para reclamar da 

árvore que se encontra no referido endereço, já que está causando 

problemas, pois no último vendaval, referida árvore foi danificada, 

prejudicando muito a fiação elétrica. 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de setembro de 2006. 

  

 

                      RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 

-Vereador- 


